

**A chacun des Beaucouzéens et des Beaucouzéennes,**

**J'adresse ce message afin de me présenter.**

Beaucouzéenne depuis 1981, je suis installée dans le quartier de la Mancharderie, je suis veuve depuis quelques années maintenant.

Je suis la maman d'une famille nombreuse et une mamie heureuse.

Mes enfants ont grandi et ont été scolarisés dans notre commune.

Ils ont fréquenté le centre des loisirs ainsi que les associations sportives et autres.

Ils sont régulièrement allés au complexe sportif Aubineau.

Je me suis impliquée dans les associations de parents d'élèves bien sûr, en tant que bénévole également dans différentes associations et encore à ce jour.

Je chante dans la chorale « PAPY et MAMIE BLUES ».

Je connais bien Beaucouzé après toutes ces années passées, commune qui a énormément changé, qui a évolué.

J'ai travaillé au service de la commune pendant un peu plus de 20 ans où je n'avais pas le temps de flâner et de penser au lendemain.

Puis une page s'est tournée et l'heure de la retraite a sonné le 1<sup>er</sup> mai 2017.

Je suis très fière de pouvoir m'impliquer et de pouvoir m'investir maintenant au sein de la commune et de rejoindre son conseil municipal.

**Je siége dans la commission : espace public et cadre de vie.**

Je me tiens à la disposition de tous les beaucouzéens pour échanger sur leurs besoins et sur les divers sujets relatifs à notre cité, toutes les choses qui permettront d'avancer afin de vivre sereinement dans notre belle commune.

**Madame Chantal Grace**